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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 23.01.2020 

 

Kurztitel  
 
Einweihung der FÖSK „Am Sternsee„ 

 

 
Vor wenigen Tagen wurde das wunderbare neue Schulgebäude der FÖSK „Am Sternsee“ 
mit einem berührenden Programm der Schüler/innen offiziell eingeweiht. Herzlichen Dank an 
alle Beteiligte! Im Rahmen der sich anschließenden Führung durch Unterrichtsräume und 
Außenanlagen fielen zwei Dinge auf, die zu hinterfragen sind 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Wann wird das fehlende Whiteboard im Sprachenkabinett Deutsch/Englisch durch die 
LH Magdeburg ergänzt? 

 
2. Warum ist es bei einem frisch fertiggestellten, öffentlichen Schulneubau für ca. 9 Mio 

Euro nötig, dass der Schulförderverein schon am Tag der Einweihung mit der 
Einwerbung von Spenden für einen Ballfangzaun (Kostenpunkt: 2,5 TE) beginnen 
muss? Warum hat die veranschlagte Baukostensumme dafür nicht ausgereicht? 
Sieht sich die LH MD willens und in der Lage diesen Ballfangzaun doch noch auf 
eigene Rechnung zu installieren? 

 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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